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学級花壇のテーマを紹介します
環境委員が中心となって各学級で進めてきた植栽計画に基づい

て、学級花壇を全校で作り上げました。苗は、メランポジューム、
ケイトウ（赤・黄）、ペチュニア、サルビア、日々草（白、薄桃、
濃桃）、ファリナセアの６種です。各学級の花壇には学級で話し
合ったテーマがありますので紹介します。

１年Ａ組 華～いろどりをそえて～
１年Ｂ組 カラフルジャングル
２年Ａ組 開花無草
２年Ｂ組 華開けバモスの花園
３年Ａ組 絢爛豪華（けんらんごうか）

～咲かせよう！３Ａの最後の花～
３年Ｂ組 Bellissima aiuola（イタリア語で「美しい花壇」）

～like a garden of flowers～

第１回小中合同あいさつ運動を行いました

７月１日（月）に、岩谷小と大内小で、第１回小中合同
あいさつ運動を行いました。今回は、３年生徒会役員、３
年生活委員、３年各クラスの委員長と副委員長が出身小学
校に出向き、児童会の皆さんと一緒にあいさつ運動を行い
ました。
どの小学校でも、さわやかで元気なあいさつが響き渡りました。中学生は親しみを

込めて手を振りながら行いました。第２回は１０月２５日に開催する予定です。これ
からも「あいさつ」で大内地域を元気にできるよう取り組んでいきます。（写真は岩谷
小でのあいさつ運動の様子です。）

全県総体柔道壮行会 並びに 吹奏楽部壮行演奏会

７月６、７日に先行開催される全県総体の柔道と、７月５日～７日開催の吹奏楽コ
ンクール中央地区大会に出場する吹奏楽部の壮行会を行いました。
７日の柔道個人戦に出場する○○さんは、「県総体では、磨いてきた技を中心に試合

をやりきりたいです。地区総体で対戦した選手ともう一度戦うことができるので、今
度こそ勝てるようにがんばります。」と力強く決意を述べてくれました。
また、吹奏楽コンクールに出場する吹奏楽部には、カダーレの大ホールでの演奏を

思い切り楽しんでほしいと思います。（※７日に行われる中学生小編成の部に出場しま
す。）
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